

PRESSEINFORMATION

Neuer Landesgeschäftsführer für HORN

BACH in Schweden

Quelle: HORN BACH

Göteborg / Bornheim (Pfalz), 13. Juli 2023. Die Geschäftsführung der Landesgesellschaft der HORN BACH Baumarkt AG in Schweden wird in neue Hände gelegt. Herr Joachim Löbb wird ab 7. August 2023 Teil des HORN BACH Teams. Zum Ende des Jahres 2023 übernimmt er dann die Verantwortung als Geschäftsführer für HORN BACH in Schweden. Diese Aufgabe lag bisher bei Oliver Garrecht. In dem skandinavischen Land betreibt HORN BACH derzeit acht kombinierte Bau- und Gartenmärkte.

„Mit Joachim Löbb konnten wir einen Experten gewinnen, der den schwedischen Markt kennt und in seiner Laufbahn viele verschiedene Teams geführt hat. Im Auswahlprozess hat er mit seinen Strategien und Visionen für HORN BACH in Schweden überzeugt“, sagt Erich Harsch, Vorsitzender des Vorstands der HORN BACH Baumarkt AG.

Löbb ist gebürtiger Schwede. Nach dem Studium der Wirtschaftsinformatik an der Universität in Skövde und Stockholm arbeitete er bis 2011 bei VOLVO in verschiedenen leitenden Funktionen. 2012 kam er zu HORN BACH, zunächst als Leiter Lean Management, später als Programmanager für Interconnected Retailing und seit 2018 als Bezirksleiter in Schweden. 2022 wechselte Joachim Löbb zurück zu VOLVO. Den Kontakt zu HORN BACH hielt er aufrecht. „Er kennt die Kolleginnen und Kollegen gut und er bringt gute Ideen mit, um die Entwicklung von HORN BACH in Schweden voranzubringen“, so Jan Hornbach, Mitglied des Vorstands der HORN BACH Baumarkt AG.

Oliver Garrecht, der bisher die Landesgesellschaft geführt hat, ist seit rund 30 Jahren bei HORN BACH. Im Frühjahr 2023 startete die Suche nach einem Nachfolger. „Oliver Garrecht ist es in den vergangenen 18 Jahren erfolgreich gelungen, die Landesgesellschaft weiter aufzubauen und voranzubringen. Angesichts eines herausfordernden Marktumfeldes eine sehr beeindruckende Leistung, die unseren Dank und viel Wertschätzung verdient“, erklärt Jan Hornbach. Garrecht bleibt weiterhin im Unternehmen und wird mit seinem umfangreichen Erfahrungsschatz den HORN BACH Teams künftig beratend zur Seite stehen.



HORN BACH ist ein unabhängiges, familiengeführtes und börsennotiertes Großunternehmen, das im Geschäftsjahr 2022/23 (Bilanzstichtag: 28. Februar 2023) einen Nettoumsatz von 6,3 Mrd. EUR erzielte. Damit gehört die HORN BACH Gruppe zu den fünf größten Handelsunternehmen für Bau- und Gartenbedarf in Europa. 1877 gegründet, blickt HORN BACH als einziges Unternehmen der Baumarkt-Branche auf eine sechs Generationen überdauernde Firmengeschichte. Aktuell betreibt das Handelsunternehmen 169 Bau- und Gartenmärkte, zwei Fachmärkte sowie Onlineshops in neun Ländern Europas. Verkaufskonzept und Sortiment sind besonders auf die Bedürfnisse von Projektkunden und Profis ausgerichtet. HORN BACH garantiert seinen Kundinnen und Kunden dauerhaft niedrige Preise und ist damit Preisführer in der Branche. Die hohe Qualität der Beratung und der exzellente Service wurden dem Unternehmen in zahlreichen unabhängigen Tests und Studien bescheinigt. Mit Pionierleistungen wie dem ersten kombinierten Bau- und Gartenmarkt (1968), dem ersten Megastore (1980) und dem ersten Baumarkt mit Drive In (2003) beweist HORN BACH ständig aufs Neue seine Innovationskraft. HORN BACH gilt seit Jahrzehnten als Jobmaschine: Mittlerweile sind mehr als 25.000 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen am Erfolg des Unternehmens beteiligt.

Pressekontakt

Christian Grether
HORN BACH Baumarkt AG
Tel.: +49 6348 60 2571
E-Mail: christian.grether@hornbach.com
Web: hornbach.de